

TSV Limmer

Seit nunmehr sechs Jahren gehörte die 32 zu den besten Altherrenmannschaften in Hannover. Nach vier Pokalsiegen in Folge und drei Teilnahmen bei der Niedersachsenmeisterschaft folgt nun die dritte Teilnahme bei den inoffiziellen Deutschen AH-Meisterschaften. Auch bei einem Abstecher auf Sand erwies sich das Team bei den Niedersächsischen Landesmeisterschaften im Beachsoccer im Jahr 2007 als ungeschlagbar. Aufgrund der mittlerweile in die Jahre gekommenen Mannschaft konnte die diesjährige Teilnahme aber vorerst der letzte Auftritt der 32 bei einer überregionalen Veranstaltung sein. Künftig wird ein Großteil der Mannschaft in der 40 versuchen, dort die erfolgreichen Jahre weiter zu feiern.